



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Marzo 2017. Número 2.938

MANIFESTACIÓN EN SEVILLA CONTRA LA GUERRA

Este jueves 23 volvemos a salir a las calles para clamar por la paz y por el derecho al asilo y para exigir que los gastos militares se destinen a fines sociales.

La cita es a las 20 horas en la Plaza Nueva. Desde allí partirá una manifestación convocada por la Plataforma de Sevilla Contra la Guerra que, como no podía ser de otra manera, cuenta con nuestro total apoyo.

Sobran los motivos para participar en esta movilización, máxime cuando España viene aumentando su protagonismo y sus compromisos con las intervenciones belicistas de las potencias occidentales, y su brazo armado la OTAN, que sólo generan destrucción de ciudades y pueblos y la muerte de miles de hombres y mujeres, mayores y niños.

En la actualidad el Estado español mantiene 16 misiones militares activas repartidas por diferentes países de Europa, Oriente Medio y África... Y todo con el único objetivo del control geopolítico que permite el saqueo de las tierras, las aguas, las materias primas y los recursos naturales de esos estados.

En ese sentido, el escudo antimisiles de Rota, la Fuerza especial Tierra-Aire del cuerpo de marines en Morón y la importancia de Gibraltar para el transporte de armamento nuclear han posicionado a Andalucía en una peligrosa vanguardia de la militarización y la cultura de la guerra.

Como dice el manifiesto de la convocatoria de este jueves, “si no actuamos pronto” nos precipitaremos hacia un “destino sombrío”. Y es que “la crisis sistémica de un capitalismo agotado y sin soluciones para la humanidad ha alcanzado un punto crítico de desorden y el uso cada día más probable de las armas nucleares significaría una siniestra hecatombe”.

¡Que nadie se engañe! Las acciones del ejército español en el extranjero no son intervenciones humanitarias sino actos de guerra. Urge por tanto que cese la complicidad del gobierno de Andalucía con esta lógica imperialista y con la militarización de nuestro territorio.

Andalucía debe liberarse de bases militares extranjeras y proclamarse como lo que es, una tierra de paz, de acogida y de solidaridad internacional. ¡Nos vemos este jueves a las 20 horas en Plaza Nueva!



**Gastos militares para fines sociales
Por el derecho de asilo
Andalucía por la Paz**

Plataforma de Sevilla contra la guerra